

Evitando El Paganismo Levítico 18:1-30

Temprano en el libro de Génesis, Abraham estaba informado de que los **paganos** de la tierra prometida, iban a recibir mas tiempo para llenar su maldad hasta el colmo. Y después iban a estar vomitados de su tierra, y destruidos.

Génesis 15:12-16 Mas a la caída del sol sobrecogió el sueño a Abram, y he aquí que el temor de una grande oscuridad cayó sobre él.

Entonces Jehová dijo a Abram: Ten por cierto que tu descendencia morará en tierra ajena, y será esclava allí, y será oprimida cuatrocientos años.

Mas también a la nación a la cual servirán, juzgaré yo; y después de esto saldrán con gran riqueza. Y tú vendrás a tus padres en paz, y serás sepultado en buena vejez.

Y en la cuarta generación volverán acá; porque aún no ha llegado a su colmo la maldad del amorreo hasta aquí.

Lo que podemos ver aquí, es un gran juicio prometido sobre Egipto, por su **paganismo** terrible, y su idolatría extrema, y también los amorreos, y otros que moraban en la tierra prometida, iban a estar juzgados, pero después de un tiempo.

Es que en el **paganismo**, un pueblo anda llenando se mas y mas con la maldad, con toda forma de iniquidad, hasta que llega a su colmo, y sea destruido por Dios.

Leyendo la historia de Josué, se ve que ciertos pueblos era tan contaminados, que Dios daba ordenes de destruir a todos, incluyendo a mujeres, niños y personas de la tercer edad.

Entendiendo esa historia, tiene todo sentido, que el pueblo de Dios siempre tiene que **evitar el paganismo**.

1-2) Habló Jehová a Moisés, diciendo: Habla a los hijos de Israel, y diles: Yo soy Jehová vuestro Dios.

Es muy claro que los mandamientos aquí vienen directamente de Dios, pero tienen otra característica, diferente de los capítulos anteriores.

Estudiando la ley ceremonial, hemos considerado muchas leyes que ya no aplican. Muchas de las leyes eran solamente para los judíos, y solamente para el tiempo antes de Cristo.

Pero lo que viene ahora, son principios morales, que van a durar para toda la historia del mundo. Y ese punto será importante, mas adelante.

3) No haréis como hacen en la tierra de Egipto, en la cual morasteis; ni haréis como hacen en la tierra de Canaán, a la cual yo os conduzco, ni andaréis en sus estatutos.

Ya tenían el **paganismo** atrás, en Egipto, y delante en Canaán. Vimos por el episodio del Becerro de oro, que ya no estaban pensando bien. Y había otro gran error mencionado en el ultimo capitulo.

Levítico 17:6-7 Y el sacerdote esparcirá la sangre sobre el altar de Jehová a la puerta del tabernáculo de reunión, y quemará la grosura en olor grato a Jehová.

Y nunca más sacrificarán sus sacrificios a los demonios, tras de los cuales han fornicado; tendrán esto por estatuto perpetuo por sus edades.

Es que era fácil para los hermanos caer en los errores de sus vecinos, en que uno pudo caer bajo el control, o bajo las influencias de los demonios. Y Dios no quería esto para su pueblo.

Así que fue necesario aprender a **evitar el paganismo**.

4-5) Mis ordenanzas pondréis por obra, y mis estatutos guardaréis, andando en ellos. Yo Jehová vuestro Dios. Por tanto, guardaréis mis estatutos y mis ordenanzas, los cuales haciendo el hombre, vivirá en ellos. Yo Jehová.

Todo lo de este capitulo, otra vez, viene con la autoridad máxima de Dios. Y Dios deseaba ver los viviendo bien, prosperando, y no cayendo bajo la esclavitud del enemigo.

6-7) Ningún varón se llegue a parienta próxima alguna, para descubrir su desnudez. Yo Jehová. La desnudez de tu padre, o la desnudez de tu madre, no descubrirás; tu madre es, no descubrirás su desnudez.

Cuando habla de descubrir su desnudez, está hablando de las relaciones sexuales. El incesto estaba bien prohibido. Yo conocí un hermano, bien trastornado, cuando estuve en otra iglesia, que dijo que tenia relaciones con su madre.

En familias en donde el hombre bebe mucho, y donde andan lejos de Dios, consumiendo la pornografía, han caído en tragedias, con las relaciones incestuosas. Y después traigan grandes problemas a la consejería.

8) La desnudez de la mujer de tu padre no descubrirás; es la desnudez de tu padre.

Vamos a ver en del libro de primero de corintios, que hasta la iglesia estaba cayendo en la carnalidad perversa.

1 Corintios 5:1-2 De cierto se oye que hay entre vosotros fornicación, y tal fornicación cual ni aun se nombra entre los gentiles; tanto que alguno tiene la mujer de su padre. Y vosotros estáis envanecidos. ¿No debierais más bien haberos lamentado, para que fuese quitado de en medio de vosotros el que cometió tal acción?

Podemos entrar mas en los detalles de todo esto en los domingos, pero Pablo estaba aplicando la moralidad de este capitulo a las iglesias del nuevo testamento.

Porque aquí no estamos hablando de leyes ceremoniales que solamente eran para Israel, y para el tiempo antes de Cristo. Aquí se trata de preceptos eternos.

9) La desnudez de tu hermana, hija de tu padre o hija de tu madre, nacida en casa o nacida fuera, su desnudez no descubrirás.

En nuestros tiempos, en que muchos han sido dados la mente reprobada, como aprendimos en Romanos, te puedes escuchar de un hombre casando se con su hermana, o una mujer con su abuelo. Perversidades extremas ya pasan, porque gran parte de la población, occidental, ha regresado al **paganismo**.

Hubo una excepción, con las primeras generación del mundo, cuando Caín, obviamente se casaba con su hermana, sin problema, pero esto era por un tiempo muy breve.

10) La desnudez de la hija de tu hijo, o de la hija de tu hija, su desnudez no descubrirás, porque es la desnudez tuya.

Aquí es importante notar que no es solamente cuando se tienen la misma sangre, sino que es una relación incestuosa por estar parte de tu parentesco, por matrimonio.

11-13) La desnudez de la hija de la mujer de tu padre, engendrada de tu padre, tu hermana es; su desnudez no descubrirás. La desnudez de la hermana de tu padre no descubrirás; es parienta de tu padre. La desnudez de la hermana de tu madre no descubrirás, porque parienta de tu madre es.

A veces se escuche de una joven que ha sido abusada por su padrastro.

Y esto puede dejar grandes daños, porque los demonios van a venir a la muchacha diciendo, "Pero tu eres una persona ya dañada, tu ya no vales nada, ningún hombre te va a amar. Mejor que te quites tu vida ya, haciendo un gran favor a todos."

Así que copiando a los **paganos**, se puede producir una trauma, que los demonios pueden aprovechar, tratando de multiplicar los daños, con sus mentiras.

14-16) La desnudez del hermano de tu padre no descubrirás; no llegarás a su mujer; es mujer del hermano de tu padre. La desnudez de tu nuera no descubrirás; mujer es de tu hijo, no descubrirás su desnudez. La desnudez de la mujer de tu hermano no descubrirás; es la desnudez de tu hermano.

Todos estos casos han ocurrido, en el pasado, y aquí Dios dice que son prohibidos a todos. Hasta por los pueblos **paganos**, es prohibido, porque como se puede ver en este capitulo, los pueblos **paganos** estaban aplastados, destruidos por esto. Dice que su tierra vomitaba estos malvados porque hasta la tierra estaba sumamente contaminada, por esto.

17) La desnudez de la mujer y de su hija no descubrirás; no tomarás la hija de su hijo, ni la hija de su hija, para descubrir su desnudez; son parientas, es maldad.

Es para los hijos de Dios, inconcebible, tener relaciones con una mujer y su hija. Pero seguramente esto ha pasado, y está pasando en nuestra época de la mente reprobada.

Los demonios del **paganismo** empujan a sus victimas, a todo.

18) No tomarás mujer juntamente con su hermana, para hacerla su rival, descubriendo su desnudez delante de ella en su vida.

Esto pasaba con Jacob, casando se con Lea, y también con Raquel. Pero como consecuencia había grandes pleitos en la familia, en que los hermanos de José, casi lo mataba, *pausa*, pero se terminaban vendiendo lo como esclavo a los que fueron a Egipto.

Pero empezando con los tiempos de Moisés, esto estaba prohibido.

19) Y no llegarás a la mujer para descubrir su desnudez mientras esté en su impureza menstrual.

Esto tal vez es mas ceremonial, que moral, pero la mayoría de este capitulo es para todas las naciones, en todas las edades.

20) Además, no tendrás acto carnal con la mujer de tu prójimo, contaminándote con ella.

Esto es simplemente el adulterio, que tiene su propio mandamiento entre los diez. Pero está mencionado aquí porque puede dañar las relaciones con los vecinos.

Y muchas relaciones han llegado a un terrible fin por esto, a veces con golpes, a veces con balazos. Así que todos en el pueblo de Dios tenia que recordar esto.

21) Y no des hijo tuyo para ofrecerlo por fuego a Moloc; no contamines así el nombre de tu Dios. Yo Jehová.

Esto era bien común en los pueblo **paganos**. En algunos casos los niños solamente estaban dedicados a Moloc, en otros estaban quemados.

Y era el insulto máximo cuando esto entraba en el pueblo de Dios, porque los hermanos sacrificaban a sus bueyes y sus corderos a Jehová, pero sus hijos a Moloc.

Por esto en el tiempo de Ezequiel, la tierra prometida vomitaba hasta el pueblo "santo", y ellos mismos estaban arrastrados a Babilonia, para vivir en el capital de la idolatría.

Ezequiel 16:20-21 Además de esto, tomaste tus hijos y tus hijas que habías dado a luz para mí, y los sacrificaste a ellas para que fuesen consumidos. ¿Eran poca cosa tus fornicaciones, para que degollases también a mis hijos y los ofrecieras a aquellas imágenes como ofrenda que el fuego consumía?

Cuando el pueblo de Dios anda copiando mas y mas a los **paganos**, todo es posible. Hasta los mas severos juicios.

Y muchos ahora, escuchando que los cadáveres de los niños abortados están quemados, cuando no hay nada mas que vender, dicen que esto ahora, es como el niño sacrificado a Moloc.

Y por supuesto, como en todo **paganismo**, esto llama a Dios por el máximo juicio y destrucción.

22) No te echarás con varón como con mujer; es abominación.

Esto condena la homosexualidad, y está en medio de las leyes eternas. Nótalos, no es una ley ceremonial, ni una ley solamente para los judíos. Sino que es una ley que, violada, puede destruir naciones enteras.

23) Ni con ningún animal tendrás ayuntamiento amancillándote con él, ni mujer alguna se pondrá delante de animal para ayuntarse con él; es perversión.

Hay leyes en contra de esto, el sexo con los animales, porque está pasando mas y mas en la época de la mente reprobada. Es algo común en el **paganismo** que el pueblo de Dios tiene que **evitar**.

Pero las leyes modernas dicen que esto está violando los derechos de los animales. Así que cuando la mente reprobada desea excluir la autoridad de Dios, hasta la ley que desea proteger el animal, es en si, un gran pecado. Pero esto es lo que pasa en el **paganismo**, donde todo es posible, hasta que viene la gran destrucción.

24-25) En ninguna de estas cosas os amancillaréis; pues en todas estas cosas se han corrompido las naciones que yo echo de delante de vosotros, y la tierra fue contaminada; y yo visité su maldad sobre ella, y la tierra vomitó sus moradores.

Aquí te puedes ver muy claro el punto. Los modernos, que desean justificar algunas de estas practicas, tratan de decir, con sus mentes reprobadas, que las prohibiciones eran solamente para Israel, y solamente para un tiempo.

Y como la gran mayoría de los hermanos Cristianos ahora son ignorantes de este libro de Levítico, se terminan aceptando todo, siendo engañados por los argumentos de las mentes reprobadas.

26-28) Guardad, pues, vosotros mis estatutos y mis ordenanzas, y no hagáis ninguna de estas abominaciones, ni el natural ni el extranjero que mora entre vosotros (porque todas estas abominaciones hicieron los hombres de aquella tierra que fueron antes de vosotros, y la tierra fue contaminada); no sea que la tierra os vomite por haberla contaminado, como vomitó a la nación que la habitó antes de vosotros.

Aprendimos en el libro de Romanos...

Romanos 2:11 Porque no hay acepción de personas para con Dios.

Si los **paganos** cometieron sus abominaciones y estaban vomitados de la tierra, también el pueblo "santo", cuando cometió las abominaciones etaba vomitado de la tierra también.

Y esto es lo que hemos observado, en el resto de testamento antiguo.

Y si este país de los Estados Unidos, o Canadá, o Europa, o Australia, quiere persistir en aquellas abominaciones, todos ellos, nosotros podemos estar vomitados de la tierra.

Estamos bajos unos juicios ahora, pero si no queremos prestar atención a lo que Dios dice, *pausa*, Dios puede mandar lo muy, pero muy severo.

Así que, tiene todo sentido, vivir **evitando el paganismo**.

29) Porque cualquiera que hiciere alguna de todas estas abominaciones, las personas que las hicieren serán cortadas de entre su pueblo.

Por esto Pablo deseaba echar el hermano de la iglesia de Corinto.

Es que San Pablo entendía, bajo el Santo Espíritu de Dios, que estas reglas no son ceremoniales, no son solamente para Israel, sino que se aplican a las iglesias del nuevo testamento.

1 Corintios 5:1-2 De cierto se oye que hay entre vosotros fornicación, y tal fornicación cual ni aun se nombra entre los gentiles; tanto que alguno tiene la mujer de su padre. Y vosotros estáis envanecidos. ¿No debierais más bien haberos lamentado, para que fuese quitado de en medio de vosotros el que cometió tal acción?

Y veremos que ese hermano fue quitado, por tener la mujer de su padre.

1 Corintios 5:3-5 Ciertamente yo, como ausente en cuerpo, pero presente en espíritu, ya como presente he juzgado al que tal cosa ha hecho.

En el nombre de nuestro Señor Jesucristo, reunidos vosotros y mi espíritu, con el poder de nuestro Señor Jesucristo, el tal sea entregado a Satanás para destrucción de la carne, a fin de que el espíritu sea salvo en el día del Señor Jesús.

Pablo lo mandaba a Satanás, los que andan sirviendo a Satanás, pueden estar mandados a Satanás. Y Pablo hizo esto en una iglesia del nuevo testamento. Mas tarde se arrepentía, y fue restaurada, por la misericordia de Cristo.

30) Guardad, pues, mi ordenanza, no haciendo las costumbres abominables que practicaron antes de vosotros, y no os contaminéis en ellas. Yo Jehová vuestro Dios.

El libro de Levítico no es muy popular en nuestros tiempos, y creo que una de las razones es que el libro de Levítico, nos enseña, profundamente, sobre la santidad de Dios. Un tema de poco interés, en la época del **paganismo.**

----- Conclusión -----

Y ahora cerrando, es interesante que Cristo empleaba esa expresión de vomitar la gente de su presencia, en las cartas de Apocalipsis.

Apocalipsis 3:14-16 Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios, dice esto:
Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente.
!!Ojalá fueses frío o caliente!
Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, **te vomitaré de mi boca.**

Si en tu vida Cristiana, eres ahora un poco tibio, y quieres regresar a la santidad sin la cual nadie verá al Señor, puedes pasar en unos momentos, y oraremos contigo.

Vamos a Orar